


**LENGUA
DE TRAPO**

Varios Autores

Madrid, ciudad de los 15 minutos

Una cuestión recorre todos los debates sobre modelos de ciudad: ¿cómo distribuir nuestro tiempo para vivir mejor?, ¿qué hacer con nuestro tiempo?, ¿cómo conseguir gastarlo dedicarlo a lo que de verdad importa?

«La ciudad de los 15 minutos» es la idea que ha impulsado Carlos Moreno, y que ya se está aplicando en París para dar la mejor respuesta posible.

«Un concepto que apela al tiempo, a la movilidad y a los servicios, pero que para nosotros habla sobre todo de barrios vivos, de barrios lejos del centro donde también haya oportunidades de empleo, con ejes comerciales potentes y comercio de proximidad, donde sea posible el acceso a la cultura y al ocio más allá de las casas de apuestas».

(Del prólogo de Rita Maestre)

Los capítulos de este libro, escritos por más de treinta expertas y expertos, plantean cómo abordar «la ciudad de los 15 minutos» desde distintos prismas —movilidad, sanidad, alimentación, cultura, feminismo, urbanismo, economía...— para recalcar una misma idea: no es que sea un modelo posible, es que es difícil creer en cualquier otro.



Editorial	Lengua de Trape
Colección	Fuera de serie
Encadernación	Tapa blanda o rústica
Páginas	244
Tamaño	130x224x mm.
Peso	364
Idioma	Español
Tema	Arte y arquitectura
EAN	9788483812785
PVP	15,50 €
PVP sen IVE	14,90 €



9788483812785